

## ABSTRAK

**Jamaludin (NIM : 1510110238)** dengan judul “Nilai Akhlak Dalam Kitab Ta’lim Al-Muta’allim Dengan Meningkatnya Turbulensi Gradasi Siswa Milenial” Pada Program studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui “Nilai Akhlak Dalam Kitab Ta’lim Al-Muta’allim Dengan meningkatnya Turbulensi Gradasi Siswa Milenial”. Penelitian ini untuk menjawab permasalahan : (1) Bagaimanakah konsep nilai-nilai Akhlak Dalam Kitab Ta’lim al-Muta’allim (2)

Bagaimanakah Relevansi nilai- nilai Akhlak dalam Kitab Ta’lim al-Muta’allim dengan meningkatnya Turbulensi Gradasi Siswa Milenial

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif analitis atau *descriptive of analyze research*, yaitu pencarian informasi berupa fakta dari hasil ide pemikiran seseorang melalui cara mencari, menganalisis, membuat interpretasi serta melakukan generalisasi terhadap hasil penelitian yang dilakukan.

Hasil penelitian menunjukkan pertama, konsep pendidikan akhlak yang terdapat di dalam kitab Ta’limul Muta’allim karya Syaikh Burhanuddin Az-Zarnuji sangat menekankan kepada prinsip-prinsip ajaran agama Islam yang notabeneanya bertitik kepada pembentukan moralitas, dalam kitab ini dijelaskan bahwa pembentukan akhlaq bisa dimulai dari hal yang paling kecil sekalipun seperti dalam kita memilih ilmu, memilih guru, memilih teman belajar serta dengan ketekunan kita dalam menimba ilmu, kemudian dapat dilihat pula dari kita memuliakan ilmu serta orang alim sehingga pendidikan akhlaq menjadi hal yang sangat fundamental.

Kedua nilai akhlak dalam kitab ta’lim al-muta’allim memiliki relevansi dengan meningkatnya turbulensi gradasi akhlak Siswa Milenial, Relevansi dari nilai akhlak dalam kitab ta’lim muta’allim terhadap turbulensi gradasi akhlak siswa milenial dapat dilihat dalam beberapa hal-hal berikut yaitu: pertama, Keseriusan niat / tujuan Peserta didik hendaknya meluruskan niat selama dalam belajar. Karena niat itu sebagai pangkal dari segala amal.Maka dari itu sebaiknya setiap peserta didik mempunyai niat yang sungguh-sungguh selama belajar dengan niat mencari ridha Allah SWT. Kedua, Sikap Menghormati ilmu dan ahli ilmu.Saling menghormati merupakan salah satu hal yang dapat menjadikan keseimbangan dalam kehidupan bermasyarakat. Seperti halnya dalam menuntut ilmu, Ketiga, Sikap Menghormati diri sendiri Menyantuni diri berarti mengerti batasan-batasan diri Keempat, Sikap Tawakkal, Tawakkal adalah suatu sikap mental seorang yang merupakan hasil dari keyakinannya yang bulat kepada Allah.

**Kata Kunci : Nilai - nilai Akhlak, Pendidikan Akhlak.**